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第５回真室川町庁舎建設委員会【会議録要旨】 

日 時：令和元年 12月 12日（木）18時 30分～19時 30分 

場 所：役場 3階会議室 

【会議次第】 

１．開 会 

２．委員長あいさつ 

３．報 告 

  （1）工事の経過及び今後の予定について 

（2）新庁舎建設工事の設計変更について 

４．その他 

５．閉 会 

 

【委員の出席状況】 

 沓澤康平委員長、池田廣一副委員長、外山正利委員、井上夏来委員、佐藤保委員、 

 庄司一夫委員、柴田悟委員（欠席：大友又冶委員、笹原透委員） 

【事務局等の出席状況】 

  佐藤和弥総務課長、佐藤佐幸総務課主幹、阿部健一総務課長補佐、佐藤新一主任、 

  ㈱羽田設計事務所 

 

【会議内容】 

 １．事務局（課長補佐）の進行で開会 

 

 ２．委員長あいさつ 

   工事も進み骨格が見えてきた。本日は皆さんより貴重な意見をいただき、 

  有意義な会議としたい。 

  

 ３．報 告 

(1)工事の経過及び今後の予定ついて 

    資料に沿って事務局より報告。 

 （質 疑）無し 

 

 (2) 新庁舎建設工事の設計変更について 

   資料に沿って事務局より報告。 

（質疑・応答） 

 （委 員）制震ダンパーの件について、今回発注しているメーカーは安全か。 

 （㈱羽田設計事務所） 

    最大手メーカーの偽装の影響により、今回発注しているメーカーへの受

注が集中しているが、事件の際、国土交通省が各メーカーへ立入検査を
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行っており、今回のメーカーは問題ないと国が認めている。また、構造

設計監理者がメーカーへ出向き、製品を検査しているため、安全である。 

 （委 員）制震ダンパーのメーカーは複数あるのか。 

 （㈱羽田設計事務所） 

      中小企業含め 7～8 社あり、当該メーカーは偽装に関係していない中で

最大手である。 

４．その他 

 （事務局）庁舎外壁色の決定時期にあり、本日は委員の皆様の意見を伺いたい。 

 （㈱羽田設計事務所） 

      色見本等により説明。 

  (意 見) 

  (委 員) 色によって費用面や耐久性の違いはあるか。 

（㈱羽田設計事務所） 

        ブラックグレーとシルバーは同じフッ素加工しており、同じ費用だが、

アイボリーはアクリルで、耐久性が落ちるため、費用が安くなる。 

  (委 員) 色によって室内温度等は変わるか。 

（㈱羽田設計事務所） 

        外壁鉄板の内側に 75mmの断熱材を入れる、鉄板の厚みも同じであるた

め、色によって室内温度が変わる事はない。 

  (委 員) グレー系は落ち着きがあって、品があるのではないか。経年によって

塗装が必要になるか。 

（㈱羽田設計事務所） 

       カタログ上では 20年後に塗装し直しとあるが、屋根の庇せり出しによ

り、直接雨等が当たる場所ではないため、塗装直しの時期が延びると考

えている。 

  （委 員）洗浄等は必要になるか。 

（㈱羽田設計事務所） 

       基本的には洗わない。ホコリ等は付着するものの、目立ってくる事は

ない。グレー系は、ほとんど目立たない。 

  （委 員）黄砂の影響はあるか。 

  (㈱羽田設計事務所) 

       屋根面に溜って黄色く見える可能性はあるが、外壁面の影響はない。 

（委 員）外壁を施工する時期はいつか。 

  (㈱羽田設計事務所) 

       来年の春、３月末を予定している。 

   (委 員) 設計事務所が進めるブラックグレーが一番良い。 

 

５．閉 会                           

 以 上 
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     議事進行状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庁舎外壁色見本（南東方向） 

◎ブラックグレー（夏）        ◎ブラックグレー（冬） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 シルバー（夏）            シルバー（冬） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 アイボリー（夏）           アイボリー（冬） 

 

 

 

 

 

 

 

 


